



4000 m²

Réf. 8212058

350 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété "pieds dans l'eau" située à l'entrée de la presqu'île entre l'Hôtel Royal Riviera et le village de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Sur un terrain plat de 4000 mètres carrés, très belle maison de 1150 mètres carrés, sur 2 niveaux disposant de 6 chambres en-suite. Au sous-sol, un espace spa et fitness, un hammam, un cinéma, une cave à vin et 2 chambres pour le staff. La propriété offre également une piscine chauffée de 24 mètres de long ainsi qu'un accès direct à la mer. La villa est louée avec un service de ménage quotidien, un manager, un nettoyage quotidien de la piscine si ...

Superb water edge property located at the entrance of the presqu'île between Hôtel Royal Riviera and the village of Saint-Jean-Cap-Ferrat. On a flat land plot of 4.000 sqm, beautiful villa of 1.150 sqm on 2 storey for 6 en-suite bedrooms. On the ground floor level, there are a spa and fitness area, a hammam, a cinema, a wine cellar and 2 bedrooms for the staff. The property boasts also a heated swimming pool of 24 meters long and a direct private access to the sea. The property is rented with a daily cleaning service, a manager, a daily cleaning of the swimming pool if necessary and a ...

BLUE IMMOBILIER

15 Rue de la Préfecture - 06310 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

